

## **Lucas 9. 57 - 62**

Cualquier persona que desee seguir y poner en práctica las enseñanzas de Jesús, debe primeramente considerar que es un camino diferente en el que su voluntad, comodidad y deseos quedan en segundo plano y lo más importante en la vida de esa persona es su relación con Dios, pues la obediencia nos hace hijos de Dios por medio de Jesucristo, pero no es un camino fácil, sino muchas veces un camino de sufrimiento, de dificultades, pero cuyo galardón es grande de parte de Dios en los cielos y se puede decir con toda libertad que la mejor decisión que puede tomar una persona que tiene conciencia de la condición de su vida es seguir al Señor Jesucristo y vivir en armonía con Dios.-

### **I. SIGNIFICA DEJAR NUESTRAS COMODIDADES, GUSTOS Y AFICIONES. Lc. 9.57 - 58**

#### **A- El deseo de seguir y obedecer a Dios.**

1. Debe ser algo que salga desde nuestro interior.
2. Debe ser algo que nos cause felicidad y no tristeza.
3. Debemos sentirnos emocionados porque Dios nos da la oportunidad de ser parte de su familia a través de Jesucristo.-

#### **B- El dejar atrás todas las cosas que nos alejan de Dios.-**

1. El arrepentimiento tiene que ser genuino, con fe, creando en nuestra conciencia un deseo firme de superar el pasado y mirar la luz de Cristo.-
2. Seguir a Cristo a veces no resulta tan fácil; por ello Jesús dice que los animalitos tienen un lugar donde llegar a reposar y que él se encontraba como en pena en este mundo.
3. Al seguir a Cristo nos negamos a nuestros deseos por el deseo de estar con el Señor.

### **II. SIGNIFICA ATENDER EL LLAMADO DE JESÚS CUANDO ÉL LO INDICA. Lc. 9.59 - 62**

#### **A- Las excusas o causas que le impiden a una persona obedecer.**

1. Ponemos primero a la familia y ello nos impide acercarnos a Dios.-
2. Al parecer un parente de familia había muerto y había luto en un hogar.-
3. Jesús nos recuerda que la condición en la que nos encontramos es de muerte,

mientras no obedezcamos. Véase Efesios 2.1-2, y 5.14

4. Una persona debe reconocer cuando el reino de Dios se acerca a su vida y no le debe dar tristeza dejar las cosas que hace.
5. Habemos algunos que ponemos condiciones para seguir al Señor, al parecer había un hombre dispuesto pero antes debía despedirse de su familia.-

## **CONCLUSIÓN Y APLICACIÓN**

Jesús nos enseña que todos aquellos que quieran ser aptos o aprobados para formar parte del reino de Dios, no deben mirar atrás en sus vidas porque al mirar atrás vamos a encontrar cosas que van a estorbar o dañar nuestra relación con Dios y el enemigo halla lugar para atrasarnos o retardar nuestra obediencia y puede que la muerte nos sorprenda sin obedecer, Jesús compara al agricultor que poniendo la mano en el arado, no debe mirar hacia atrás sino hacia adelante donde está Dios y el galardón de los santos. Si usted desea obedecer y seguir al Señor, y nunca lo ha hecho la oportunidad es hoy.- Dios le bendiga!